



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<b><i>Lunes 24 de noviembre de 2008</i></b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Querétaro se ha vuelto una de las ciudades más importantes a nivel nacional, por el incremento industrial y turístico, por lo que se estima que al cierre de este año, la cifra de extranjeros que radican en la entidad, alcance los 10 mil. (NT)

## SOCIEDAD

Ahora sí, la policía estatal multará a todo automovilista que circule con placas extemporáneas. Ya se han multado 2 mil personas que no renovaron placas, con documentos insuficientes o sin verificación. (NT)

Sondeo. Los automovilistas en general están de acuerdo con que se sancione a quien no cambió sus placas, pues no es equitativo. (NT)

## MUNICIPIOS

A pesar de las promesas de años, en Lomas de la Cruz, comunidad de La Negreta, en Corregidora, no llegan los apoyos para la gente que sufre más por el frío. (NT)

En el municipio de Huimilpan se espera que regresen 2 mil migrantes que se encuentran en Estados Unidos, para visitar a su familia en esta temporada navideña. Dice el alcalde Lucio Fajardo que sin embargo, lo más probable es que regresen sin dinero. (NT)

El municipio de Colón ha registrado temperaturas de menos 3 grados, por lo que las autoridades ya están en alerta para cualquier contingencia causada por el frío. (NT)

Las comunidades indígenas de Amealco sufren por el frío y la extrema pobreza. El alcalde señala que son 450 familias las más vulnerables. (NT)

Siete familias completas que vivían en Estados Unidos ya regresaron a San Joaquín y han decidido quedarse a buscar oportunidades en su municipio. La autoridad municipal ya apoya a los que regresan con capacitación para proyectos productivos. (NT)

## **ECOLOGÍA Y SALUD**

Un grupo de niños visitó el laurel de la india este fin de semana y lo abrazaron para darle ánimos. (NT)

## **AGRICULTURA**

Los pequeños productores de leche se han visto afectados por la recesión económica y el bajo costo con el que les pagan su leche. (NT)

Comenta el presidente de la Asociación de ovinocultores que existe incertidumbre en el sector, ante el alza del grano y la gasolina, así como a disminución de la producción en un 25 a 30%. (NT)

## **JUSTICIA Y SEGURIDAD**

Fue asaltada otra casa de empeño. Esta vez fue en una sucursal del Monte de Piedad, donde los delincuentes se enfrentaron a balazos con la policía municipal. No hubo ningún detenido. (NT)

La Policía Investigadora Ministerial cateó tres casas habitación en Huimilpan y con ello detuvieron a siete personas con posesión de armas y drogas. Esto, horas después de que hombres armados habían sometido a los policías municipales de Huimilpan para llevarse un vehículo asegurado. (NT)

Obtienen un promedio de 7.9 de calificación, agentes ministeriales que fueron evaluados por el Instituto Nacional de Ciencias penales. Hubo diez que resultaron reprobados y tendrían una nueva oportunidad para aprobar o serán dados de baja. (NT)

Hubo una movilización por una mujer que metió en la cajuela de su coche una menor de edad. Resultó ser su hija de dos años de edad, pero al no presentar huellas de maltrato, se le dejó en libertad. (NT)